

Ressort: Politik

Kretschmer wirbt für Abbau der Russland-Sanktionen

Dresden, 25.03.2018, 09:07 Uhr

GDN - Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer (CDU) hat für eine Entspannung im Verhältnis zu Russland geworben. "Die Sanktionen haben nicht den gewünschten Effekt - und sie werden auch umgangen", sagte der CDU-Politiker den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Montagsausgaben).

"Sie müssen schrittweise abgebaut werden, sobald der Waffenstillstand hält." Um den Ukraine-Konflikt zu lösen, brauche es die Bereitschaft Russlands, fügte der Regierungschef hinzu. "Die Präsidentschaftswahl eröffnet hoffentlich neue Möglichkeiten zur Befriedung des Konflikts." Ihm sei an einer Normalisierung des Verhältnisses zu Russland gelegen, sagte Kretschmer. Daher plädiere er "für einen unverstellten Blick".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103826/kretschmer-wirbt-fuer-abbau-der-russland-sanktionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com